



ぱんだぐみだより



2020年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

爽やかな5月が終わり、蒸し暑い季節がやってきました。新型コロナウイルスの影響で、登園してくる友だちが減り、「〇〇ちゃんがいなくて寂しい」などの声が聞かれました。保育園では、換気をこまめにおこない、手洗いや消毒をして対応しています。ご家庭でも、引き続き毎朝の検温や健康観察のご協力をお願いします。



苗を植えました！



シャボン玉制作

去年、幼児組がやっているのを羨ましそうにしてきた子どもたち。念願の苗植えをしました。今回植えたのはナスです。植える際に、「大きくなってね！」と言ったり水やりを終えると「バイバイ」と手を振ったり、植物にも優しく接する姿が見られました。入室時には「明日もお水たくさんあげようね！」と、とても楽しそうな表情を浮かべていました。そんな子どもたちと一緒に苗の成長を観察していくのが楽しみです。

5月のクラス制作は画用紙に絵の具を塗り、その上に丸い紙を貼りました。題名は「シャボン玉」です。絵の具は初めての試みで、筆を使いました。筆が新鮮だったのか、夢中になって楽しんでいました。1枚では物足りず、全員終わった後にもう1枚作っていた子もいました。絵の具が乾いてから、丸く切った紙を自由に貼りました。何色のどの大きさを選ぼうか悩む子どもたち。今月は親しみやすい制作だったので、楽しんでおこなっていました。

♪今月の歌♪

～あめふりくまのこ～

- 1、おやまに あめが ふりました
あとから あとから ふってきて
ちよろちよろ おがわが できました
- 2、いたずらくまのこ かけてきて
そうっと のそいて みてました
さかなが いるかと みてました



- ・気温が上がり暑くなってきたので各自の洋服カゴを確認し、衣替えをおねがいします。また、汗をかき着替えることが増えると思いますので、洋服の補充もおねがいします。
- ・洋服などの持ち物の記名をおねがいします。
- ・歯ブラシに蓋をつけているご家庭は、朝各自で取ってから歯ブラシカゴにいれてください。